

EDD ET CO EDUCATION

Grâce au partenariat avec AfricArt, nos élèves peuvent s'ouvrir au pays d'accueil avec des objectifs de développement durable.



Sortie Familles au Banco (cycle 3) :

élèves, parents, enseignants ont été accompagnés par les représentants de **l'Association AFricArt** pour visiter et se sensibiliser à l'unique forêt primaire d'Abidjan.

Ils ont ainsi réalisé l'importance de ce parc national (poumon vert de la ville d'Abidjan).

et visité l'arboretum, la maison de la nature et l'école forestière au sein du parc.

